
大葉大學大葉大學大葉大學大葉大學 101 學年度第學年度第學年度第學年度第 2 學期學期學期學期「「「「與與與與 校長有約校長有約校長有約校長有約-師生座談會師生座談會師生座談會師生座談會」」」」會議紀錄會議紀錄會議紀錄會議紀錄 

壹、 時間/地點：102年 5月 1日（星期三）下午 18時 30分/管理學院 B008會議室  

 

貳、與會座談人員： 

主席：陳副校長明印 

與會師長：陳美玲教務長、羅世輝學務長、侯雪娟總務長、陳小玲研發長、巴長泓副學務長、軍訓 

室彭化俄總教官、體育室黃娟娟主任、圖書館宋秀娟館長、電算中心張顧耀主任、教學 

卓越計畫中心羅正忠主任、學務處生活與住宿輔導組薛贈福組長、課外活動暨服務學習 

中心主任鄧婉玲主任、衛生保健組鄭玉美組長、學生發展輔導組杜強國組長 

請假：陳小玲研發長(張舜長副研發長代)、圖書館宋秀娟館長(許恆瑀代)  

記錄：林靜珊小姐 

 

參、社團表演：(略) 

 

肆、介紹與會師長：(略) 

 

伍、主席致詞： 

         歡迎同學們前來參加一學期一次的師生座談， 校長因另有會議，故由我與四長共同來主持這

個座談會。學校不管對於任何學制的同學，服務同學的心態都是秉持最佳、最好的服務。大葉大

學是一所教學品質優秀的學校，因此在高等教育評鑑的校務評鑑一次全部通過，這在國立學校都

不容易做到，更在今年榮獲教育部教學卓越計畫補助 2年 1億，可見學校在提升教育品質的用心。

學校是盡其所能的提供學生舒適與便利的大眾運輸交通，包括 535 專案交通車的開放，這是別間

學校所沒有的，每日 51 班次的交通接駁專車，服務同學上、下學。但在學校提供全方位服務，或

有不足，請提出建言，或對學校措施優良的部分，也給予肯定，希望能藉由面對面交流，瞭解學

生需求，學校辦學更健全。 

 

陸、綜合座談： 

 

一一一一、、、、企管企管企管企管系系系系 2年年年年 1班班班班 B0020041白明仁白明仁白明仁白明仁同學提問同學提問同學提問同學提問：：：： 

   (一一一一)同樣的科目且修課時數相同同樣的科目且修課時數相同同樣的科目且修課時數相同同樣的科目且修課時數相同，，，，但日間和夜間的學分數不一樣但日間和夜間的學分數不一樣但日間和夜間的學分數不一樣但日間和夜間的學分數不一樣，，，，抵免要依據哪個抵免要依據哪個抵免要依據哪個抵免要依據哪個? 

   (二二二二)進修部有無類似進修部有無類似進修部有無類似進修部有無類似 4+1?因為目前只有日碩因為目前只有日碩因為目前只有日碩因為目前只有日碩，，，，夜間學生夜間學生夜間學生夜間學生可以適合嗎可以適合嗎可以適合嗎可以適合嗎? 

   (三三三三)已經將已經將已經將已經將 BCD的課調至的課調至的課調至的課調至 ABC，，，，但但但但 A節仍然沒供電節仍然沒供電節仍然沒供電節仍然沒供電。。。。 

   (四四四四)離校及課程異動公文常被退件離校及課程異動公文常被退件離校及課程異動公文常被退件離校及課程異動公文常被退件，，，，行政流程一定要每一單位都蓋章嗎行政流程一定要每一單位都蓋章嗎行政流程一定要每一單位都蓋章嗎行政流程一定要每一單位都蓋章嗎?可否用線上查詢可否用線上查詢可否用線上查詢可否用線上查詢? 

   (五五五五)晚上上課會聽到社團練奏的聲音晚上上課會聽到社團練奏的聲音晚上上課會聽到社團練奏的聲音晚上上課會聽到社團練奏的聲音，，，，影響上課影響上課影響上課影響上課。。。。 

   (六六六六)圖書館後方的風車櫻花步道可否進行圖書館後方的風車櫻花步道可否進行圖書館後方的風車櫻花步道可否進行圖書館後方的風車櫻花步道可否進行修剪雜草修剪雜草修剪雜草修剪雜草? 

 

 

 教務處陳美玲教務長回覆教務處陳美玲教務長回覆教務處陳美玲教務長回覆教務處陳美玲教務長回覆：：：： 

(一)有關日間和夜間相同科目學分數上，校內是可以互相抵認的，依上課實際時數認定。 

(二)夜間學生考日碩是有困難的，因為時間會衝突。關於考夜碩部分會有小門檻，例如畢業後要 

   滿三年在職經驗才能考碩士在職專班，基本上教育部法條可以，學校就會積極辦理。  

       (三)調課申請已批准，可能在教務處流程有出錯，會請教務處課務組馬上追查處理。 

 



       (四)離校手續的確要蓋很多章，每個單位蓋章的必要性會再作討論。關於課程異動常被退件，退 

件原因大部分是緣於學生過了期中考提出加退課申請，以一個老師的職責，對於學生太晚提 

出申請，實難同意。 

 

   陳明印陳明印陳明印陳明印副校長回覆副校長回覆副校長回覆副校長回覆：：：： 

       (五)會請社團練習盡量避開夜間上課時間，以免打擾學生上課。 

       (六)會請總務處進行除草等整理工作。 

 

二二二二、、、、電機電機電機電機系系系系 2年年年年 1班班班班 同學提問同學提問同學提問同學提問：：：： 

    電機同學一直轉電機同學一直轉電機同學一直轉電機同學一直轉至日部至日部至日部至日部，，，，導致課很難開導致課很難開導致課很難開導致課很難開、、、、老師不願教老師不願教老師不願教老師不願教、、、、老師一直更換老師一直更換老師一直更換老師一直更換，，，，學生很難適應學生很難適應學生很難適應學生很難適應。。。。 

 

教務處陳美玲教務長回覆教務處陳美玲教務長回覆教務處陳美玲教務長回覆教務處陳美玲教務長回覆：：：： 

      會去瞭解電機系老師不授課原因。 

       

柒、主席結語： 

        謝謝同學們的踴躍發言，但因同學必須上課，同學可以紙本方式反應，學校會給同學們一個滿

意的回覆，謝謝。 

 

捌、散會(19：40) 

 

 

 


